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４月例会プログラム（ハイブリッド例会） 

 

日時 2021年４月 1０日（土）18:00~20:00 

場所 （公財）埼玉ＹＭＣＡ所沢センター 

司会 小関メン 

 

1. 開会点鐘        東会長 

2. ワイズソング 

3. ワイズの信条 

4. 聖書          澁谷メン 

5. 自己紹介・ゲスト紹介 

6. 卓話「リーダーズフォーラム報告」 

7. 川久保祐美(埼玉 YMCA 職員)ほか 9 名 

8. ワイズ報告       東会長 

9. 誕生・結婚記念 

10. にこにこ 

11. 閉会のことば      東会長 

12. 閉会点鐘        東会長 

 

※ コロナ終息までの会食はいたしません。ご自分の飲

み物をご持参ください。   

会費５００円、ユースへお礼に使わせていただきま

す。 

 

 

 

 

 

 

入職 14年目に思うこと 宍戸 誠一 

 私は埼玉 YMCA に入職をして 14 年になりま

す。その中で、たくさんの人と出合う機会に恵まれ

ました。この春休みも短期講習に、初めて YMCA

に来る子ども達がいます。 

最初に YMCA に入ってきた時には、お母さんに

べったりして離れようとしません。 

そこでリーダーは満面の笑みで「〇〇くん、こんに

ちは！」と言います。 

その一言で、表情は変化をし、お母さんを離れ学

校や幼稚園・保育園でのことを笑顔で話してくれま

す。ある子はシャワー室で、水着がなかなか着れず

に、戸惑っている表情で苦戦しています。リーダー

は「1 人でできそうかな？」と声をかけます。何も

言わずに、結局リーダーが手伝いをして水着を着て

プールサイドに行きます。次の日も同じ子がなかな

か着れずにいます。同じようにリーダーは「1 人で

できそうかな？」と声をかけると「頑張ってみる」

と言います。 

そうするとリーダーは、「よし！やってみよ

う！」と言いながら子どもがわからないように少し

手伝いながら着ることができました。「1 人ででき

たね！」と伝えると満面の笑みで「うん！」と言い

プールサイドに行きました。日々、子ども達の成長

や可能性には驚かされます。私たち YMCA のリー

ダーは、子ども達の可能性を止めることはせずに、

「さも自分がやったかの様な成功体験」に向けて促

していければと考えています。そして子どもたちの

笑顔の瞬間を見逃さずに、しっかりと受け止めて、

また笑顔の連鎖につなげていきたいと考えていま

す。 

4 月 2021 年度 通巻 37７号   

（LT リーダーシップトレーニング/RBM ロールバックマラリア） 

今月の聖句  

「だれでも、自分の利益でなく他人
の利益を追い求めなさい。」 
(コリント第一 10章 24節) 

 

会 長  東 裕二    クラブ会長主題 「つながりを大切に」 

副会長  小関京子    国際会長主題 Jacob Kristensen（デンマーク）「価値観、エクステンション、リーダーシップ」 

書 記  大澤和子      アジア会長主題 David Lua(シンガポール)「変化をもたらそう」 

会 計  澁谷弘祐       東日本区理事主題板村哲也（東京武蔵野多摩）「変化を楽しもう」 

                   関東東部部長主題 柿沼敬喜(東京グリーン)「学びと親睦を糧に外へ向かおう」 

（東京ひがし）「紡ぐワイズのこころ」 

３月例会  

所沢クラブ ８人 埼玉クラブ１人 ゲスト１人   

合計 １０名   



そして、私が入職した当初に教えていた子どもが

高校生・大学生になって、あの時の楽しかった思い

を同じように教えたいと次の YMCA の指導者に向

けて、前向きに取り組んでいます。笑顔の連鎖によ

って、1 人がよくなっていき、世界がよくなってい

く環境が YMCA にあることを尊いものだと感じて

います。 

３月例会報告          上山 武夫 

出席:大澤･小関・小野塚・金本･上山・黒田・宍戸･東 ・

浅羽・宮地以上 10 名 

本月の卓話は元衆議院議員で日銀マンでもあった小

野塚勝俊メンの「奴雁は今・・・日本銀行の現状」に

ついてでした。久しぶりに大学の授業を聞いている

ようでした。 

「奴雁」とは福沢諭吉先生の「学者は国の奴雁たれ」

というその思想からきているそうです。 

普段だと聞けない日本銀行の話が聞けてとても勉強

になりました。 

日本銀行は明治 15 年 10 月 10 日でかの松方正義が

創立したそうです。 

日本銀行の特性は 

① 政府の銀行である（政府のお金を日本銀行が管

理している） 

② 紙幣を発券できる銀行である 

③ 銀行の銀行である 

歴代の総裁の中には二・二六事件で命を落とした第

20 代内閣総理大臣高橋是清も名を連ねています。 

それだけ日本銀行は国において大変重要な役割を持

っている。 

小野塚メンが話された中で印象的だったのは｢日本

銀行が注目されている時は、仕事がきちんと出来て

いない時だ｣という言葉です。 

アベノミクスの第 1 の矢として始めた黒田総裁の異

次元金融緩和政策がすでに 7 年を過ぎた。 

昨今、その弊害がいろいろ出ていて日銀が注目され

ている。 

本日の卓話で下記のことを話してくれました。 

・日本政府の借金は 1212 兆円（日本銀行が 505 兆

円の国債を買っている） 

 他国では中央銀行が政府の発行する国債を購入す

る事はまずおこなわないが、過去にナチスドイツ

がその政策を行った等々。 

・日本銀行が株式市場で 35.7 兆円株を購入している。

一部上場会社 400 社の筆頭株主になっている。 

そのため実態経済と乖離したバブル株式市場にな

っている。その資金が土地やマンションに流れて 

貧富の差がより大きくなっている。大きな社会問

題となっている。 

他国では中央銀行が株式市場に資金を投入すること

はない禁じ手である。現況で株式市場から日銀が株

を売るタイミングはとても難しい等々。 

質問した、最近、一部の政治家が主張しているＭＭ

Ｔ（Modern Monetary Theory）についても 

詳しく教えてくださりとても勉強になりました。少

しは日銀の仕事が理解できました。 

ありがとうございました。 

ワイズ報告           東 裕二 

・3/6（土）次期会長・部役員研修会を ZOOM 会議に

て開催しました。 

・3/28（日）『関東東部 EMC を考える集い』を ZOOM

会議にて開催しました。 

・4/17（土）第３回関東東部評議会があります。ZOOM

でも参加できますが、参加できる方は東までお知らせ

ください。 

・4/10（土）の例会卓話は北関東 Y リーダー研修会報

告会を予定しています。４月例会報告は小野塚さんで

す。 

・5/8（土）の例会卓話者は未。５月例会報告は宍戸さ

んです。５月ブリテン１面は澁谷メネットです。 

・6/12（土）の例会卓話者は未定。６月例会報告は澁谷

メネットです。６月ブリテン１面は東です。 

YMCA報告           宍戸 誠一 

3 月下旬より、春季の短期講習会やスプリングスク

ールが行われました。 

野外教育活動では文科省の協力の元、デイキャンプ

を 3 月 21 日ピザ作り/3 月 28 日ニュースポーツ・サ

イクリングのプログラムを実施しました。 

それぞれの事業で、2021 年度に向けての準備を進

めております。 

 
今後の行事予定 

4/10（土）18：00 ４月例会 

（北関東 Y リーダー研修会報告会） 

4/17（土）13：30 第３回関東東部評議会 

5/8 （土） 18：00 ５月例会 

6/12（土）18：00 ６月例会 

6/12（土）-13（日）第２４回東日本区大会（甲府） 

 


